



学校だより

令和8年1月8日
清瀬市立清瀬第十小学校
校長 鈴木 竜二
第9号

楽しみな1年に

主幹教諭 長田 陽佑

新年あけましておめでとうございます。今年は、十二支でいえば、「午年」です。十二支の7番目の干支です。力強い馬のイメージから、事業発展や努力が実を結ぶ年になるといわれています。しかも、今年は「丙午（ひのえうま）」です。丙は、火の性質をもち、太陽や明るさ、生命のエネルギーを表し、十干十二支の組み合わせの1つで、60年に一度しか巡ってこない、めでたい年だそうです。これまで以上に成功や飛躍が期待されるといわれています。子供たちが、たくさんの成功体験を積み、飛躍的に成長できるよう指導に努めていきます。

さて、今年は、本校にとってもめでたい年となります。なんと、今年は本校創立50周年を迎える。大変めでたい節目の年です。この節目の年を祝うために、楽しみなことをたくさん計画しています。

まずは、記念式典があります。5、6年生が参加し、これまでの歩みを振り返り、地域の皆様やこれまで十小を支えてくださった皆様への感謝を伝えます。合奏でお祝いすることも予定しております。次に、児童集会があります。代表委員を中心に企画し、十小の子供たちみんなで創立50周年をお祝いしたり、地域の歴史や学校の伝統を学んだりします。そして、航空写真撮影を行います。併せて、記念品作成・販売も考えております。撮影当日は、写真撮影用のドローンが十小の校庭に登場します。楽しみにしていてください。

今年も楽しみなことがたくさん待っている清瀬第十小学校です。子供たちが楽しく笑顔で学ぶために、保護者の皆様、地域の皆様の御理解・御協力をいただけたら幸いです。

<学校からのお知らせ>

校内書初め展について

16日（金）～24日（土）に校内書初め展を実施します。展示場所は、各教室の廊下です。
期間中の鑑賞時間は、16日（金）～23日（金）は、15：30～16：40まで、24日（土）は14：00～16：30までです。ぜひ、御鑑賞ください。

